



Les Musiciens du Louvre bientôt en concert à l'hôpital... avec des amateurs

échirolles Les personnels de l'hôpital Sud ont formé un chœur, qui va accompagner les musiciens

I.C.

La scène a de quoi surprendre: quatre musiciens et leurs instruments, une cheffe de chœur, une quinzaine de choristes... réunis dans le hall d'un hôpital! C'est le spectacle proposé, à plusieurs reprises cette semaine, à Sud. Car ici, tous répètent pour le concert qu'ils donneront mercredi 27 juin prochain, à 20h dans le hall olympique.

« Tout est parti de la venue, trois ans plus tôt, du Quatuor Debussy à l'hôpital. Ils ont animé des ateliers avec les patients, auxquels des employés de l'hôpital ont pu participer. Cela nous a donné envie de continuer » résume Sylvie Bretagnon, responsable des affaires culturelles pour le CHU. L'année suivante, c'est avec les Musiciens du Louvre que la collaboration a débuté, avec la création d'un chœur d'hospitaliers, qui a répété puis joué lors d'un concert mémorable.

Bis repetita cette année: les quatre Musiciens du Louvre remettent ça, le chœur s'est reformé... il répète depuis début mai pour être à la hauteur. Le résultat (un concert mêlant Mozart, et la musique sud-américaine) est à découvrir mercredi. C'est gratuit, et ouvert à tous!



0tUJkvwu-u-z2yMbV1e2G-MxO1f1s7NSso0uHKkNz7hckkZWjuehrDij6b--ayEgFWMGE3